



Morgenthaler an der WM nach zwei Tasks auf Platz 34

Gleitschirmfliegen Bis am 3. Juni findet in Chamonix (FRA) die WM statt. Mit dabei ist im Schweizer Team auch der erfahrene Pilot Stephan Morgenthaler aus Staffelbach.

Der erste Wettkampftag der Weltmeisterschaft war geprägt von meteorologischen Herausforderungen und taktischen Entscheidungen. Das Schweizer Team fand im ersten Durchgang noch nicht zur Hochform und traf während dem Flug nicht immer die richtigen Entscheidungen. Damit platzierten sich die Schweizer Piloten und Pilotinnen im Mittelfeld. Der mehrfache Schweizer Meister und erfahrene Weltcup-Pilot Morgenthaler belegte Platz 44.

Im zweiten Task war er der Fünftbeste und schob sich in der Gesamtwertung auf Platz 34 vor, unmittelbar hinter der besten Schweizerin Nanda Walliser, die

zugleich die einzige Frau im Team ist. Die Berner Oberländerin aus Leissigen ist als 32. die derzeit Beste des Schweizer Teams, bei den Frauen belegt sie den 6. Platz.

In der Teamwertung nach zwei Tasks auf Platz 14

Insgesamt starten an der Paragliding-WM in Frankreich 149 Piloten und Pilotinnen aus 57 Nationen. Dabei absolvieren sie Flüge von über 100 Kilometern. In der Nationenwertung fliegen für die Schweiz Walliser, Morgenthaler, Tim Bollinger und Dominik Breitingner. Jeweils die zwei besten Ergebnisse gehen in die Wertung ein, Morgenthalers Resultat zählte in den ersten beiden Tasks jeweils für das Schweizer Resultat. Das Team ist unter den 49 vertretenen Nationen derzeit auf Rang 14 klassiert. (pd/rpf)